

Chismear versus informar

Chismear e informar no son lo mismo. Los niños necesitan saber la diferencia.

Chismear es cuando un niño le dice a un adulto algo que otro niño hizo que no va a lastimar a nadie. La mayoría de las veces, se trata de algo que no tiene importancia. La intención es meter al otro niño en problemas.

Ejemplo: LaToya le pregunta a su maestra si cree que Javon la está mirando en clase.

Informar es cuando un niño le cuenta a un adulto una situación grave en la que alguien podría resultar herido.

Ejemplo: Después de la escuela, Joel escucha a Sam en el pasillo diciendo que va a golpear a su compañero de clase. Joel busca a la Sra. Jones y le dice lo que oyó.

Hable con su hijo sobre la diferencia entre chismear y contar. Utilice estas preguntas para empezar.

1. ¿Cuál es la diferencia entre chismear e informar?
2. ¿Puedes contarme sobre alguna vez en la que le informaste a un adulto sobre una situación peligrosa para obtener ayuda?
3. ¿Puedes contarme sobre alguna vez en la que chismeaste para tratar de meter a alguien en problemas? ¿Alguna vez has oído chismear a alguien más?

Reutilizado del Programa de Prevención del Hostigamiento, Departamento de Instrucción Pública de WI, © Agosto 2010

